



DURANTE PROTESTA. Beirut, Líbano, Dic. 18 (AP-Cablefoto). Adolescente musulmán shiíta, luce en el pecho una foto del líder iraní Ayato-

llah khomeini. El joven muestra un cartel alusivo a la resistencia armada, en una manifestación de protesta realizada hoy contra el ejército israelí.

Pinochet agradece a Kohl respaldo alemán occidental

Bonn, Dic. 18 (DPA). El presidente de Chile, general Augusto Pinochet, agradeció hoy desde Santiago al primer ministro Helmut Kohl el respaldo dado por Alemania Occidental al nuevo crédito aprobado esta

semana en el Banco Mundial y al proceso político chileno.

La nota, difundida en Bonn por la embajada chilena, expresa el agradecimiento de Pinochet por esa "posición (...) que

—Pasa a la página 35—

Shamir propone cumbre con Mubarak y Jordania

Jerusalén, Dic. 18 (DPA). El primer ministro israelí Izjak Shamir propuso una cumbre tripartita entre el presidente egipcio Hosni Mubarak, el rey Hussein de Jordania y el propio Shamir para tratar el

conflicto árabe-israelí.

La propuesta está contenida en una nota enviada por Shamir a Mubarak, según confirmó hoy la oficina del gobierno israelí en Jerusalén.

Se dijo que tras la

—Pasa a la página 70—

Pdta. filipina ordena dar de baja a Cnel. golpista

Manila, Dic. 18 (AP). La presidenta Corazón Aquino ordenó hoy dar de baja al coronel Gregorio "Gringo" Honasan y a otros 13 oficiales por su participación en el sangriento intento de golpe del 28 de agosto.

La Presidenta dijo a los periodistas que había aceptado una recomendación del secretario de Defensa, Rafael Ileta, para dar de baja a Honasan y los otros oficiales, en forma retroactiva al

—Pasa a la página 54—

Rebeldes nicaragüenses condicionan a sandinistas

Miami, EE.UU., Dic. 18 (AP). Los rebeldes nicaragüenses aceptaron participar en una nueva ronda de conversaciones y una tregua de dos días en Navidad, y están dispuestos a extender la paz por tiempo indefinido si los sandinistas cesan sus ataques y emprenden un proceso de democratización, dijo hoy un dirigente rebelde.

El presidente de Nicaragua, Daniel Ortega, dijo esta semana que accedería a un pedido del cardenal Miguel Obando y Bravo, mediador en conversaciones entre los rebeldes y los sandinistas, de que cesaran las hostilidades el 24 y 25 de diciembre.

Aristides Sánchez, uno de los 6 directores de la Resistencia Nicaragüense, la organización que reúne a los grupos que combaten al gobierno sandinista,

Presos brasileños dejan en libertad a trece rehenes

Río de Janeiro, Dic. 18 (AP). Siete presos "altamente peligrosos" que escaparon de una cárcel en el sur del país dejaron en libertad a los 13 re-

—Pasa a la página 70—



FALLECE. París, Dic. 18 (AP-cablefoto). La escritora francesa Marguerite Yourcenar, falleció anoche a los 84 años de edad. Fue la primera mujer en ingresar a la Academia de Lengua Francesa.

Incidentes tras los comicios en Corea

Seúl, Dic. 18 (AP). Más de 1.200 manifestantes fueron arrestados hoy en esta capital surcoreana, al registrarse violentos enfrentamientos entre policías y manifestantes de la oposición, que acusaban al gobierno de haber cometido fraude para ganar las elecciones presidenciales, celebradas hace 48 horas.

Por otra parte, un diario local dijo hoy que un dirigente vecinal trató de suicidarse al afirmar que recibió dinero del partido en el poder.

En las elecciones celebradas el

miércoles el candidato presidencial oficialista Roh Tae-Wu derrotó por considerable margen a los dos candidatos de la oposición, Kim Dae-Jung y Kim Young-Sam. Pero la oposición rechazó los resultados extraoficiales dados a conocer, y exhortó a sus adherentes a que efectuaran masivas manifestaciones de protesta en todo el país.

Según se informó, la peor protesta de las que se llevaron a cabo hoy fue en la zona Sur de esta capital, donde

—Pasa a la página 19—



CONDENADO. Nueva York, Dic. 18 (AP-Cablefoto). El especulador bursátil Iván Boesky, fue condenado hoy a tres años de prisión, por operaciones fraudulentas en la Bolsa de Comercio.

El dólar vuelve a caer ante el marco

Francfort, Alemania Occidental, Dic. 18 (AP). El dólar volvió a batir un récord esta semana en su cotización frente al marco alemán occidental, al bajar a 1.6218 marcos por dólar.

La cotización del dólar había sido fijada ayer a 1.6237.

Los operadores dijeron que el Banco Central no intervino para contener la mayor baja del dólar en la historia de la postguerra. El récord

—Pasa a la página 19—

Ultimatum de 24 horas a embajador libio en Kenia

Nairobi, Kenia, Dic. 18 (AP). El gobierno clausuró hoy la embajada libia aquí y dio al Alto Comisionado de Uganda (Embajador) un plazo de 24 horas para salir del país, después de acusar a los

dos países de complotar para desestabilizar Kenia.

La medida fue dispuesta el quinto día de lucha fronteriza entre Uganda y Kenia, el cho-

—Pasa a la página 35—

Candidato del PRI dice terminará con la crisis

Ensenada, México, Dic. 18 (AP). Carlos Salinas de Gortari, candidato presidencial del Partido Revolucionario Institucional, asegura que de ser electo pondrá fin a la crisis económica en que ha estado sumido el país

en los últimos cinco años.

"Estoy seguro de que volveremos a salir adelante... abatiremos la inflación", dijo aquí Salinas de Gortari, quien es considerado virtualmente el triunfador de las

—Pasa a la página 54—

8,000 millones de Dls. en 4 años pagó Argentina

Buenos Aires, Dic. 18 (AP). El presidente Raúl Alfonsín reveló que Argentina, solamente en cuatro años, pagó 8,000 millones de dólares de intereses de la deuda externa que a fines de este

año llegará a los 54,000 millones de dólares, la tercera más grande de América Latina, detrás de Brasil y México.

El mandatario, al que aún le restan dos años de

—Pasa a la página 35—



MONTAN GUARDIA. Jerusalén, Dic. 18 (AP-Cablefoto). Soldados israelíes montan guardia fuera de la mezquita de Al-Aqua, uno de los lugares sagrados del Islam. Por cuarto día, continuaron los choques entre efectivos del ejército y protestantes por palestinos.

—Pasa a la página 70—